

viernes, 08 de noviembre de 2019

# Guillena celebra en noviembre la Feria Cinegética del Reclamo y 'Pasión Flamenca'

Doblete de eventos guilleneros presentados en la Casa de la Provincia de la Diputación



La localidad sevillana de Guillena celebra durante este mes de noviembre dos de los grandes eventos que tienen lugar en el municipio: la IV Feria Cinegética del Reclamo 'Villa de Guillena', los días 16 y 17 de este mes, en la Caseta Municipal del Recinto Ferial, y 'Guillena, Pasión Flamenca', con el que se quiere conmemorar el Día Internacional del Flamenco, el 16 de noviembre, con un amplio programa de actividades culturales en el que colabora la Diputación de Sevilla.

Precisamente, ha sido la Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla el escenario elegido para la presentación del doblete de eventos guilleneros, acto que ha contado con la presencia del alcalde, Lorenzo Medina; la concejala de Turismo y Comercio, Ana Martín; el gerente de la empresa local La Alfalfa de Guillena, Enrique Caballero; la concejala municipal de Cultura, Anabel Montero, y el presidente de la Peña Flamenca La Rivera, Alberto Valdivia.

La IV Feria Cinegética del Reclamo 'Villa de Guillena' tiene como objetivo promover el municipio como punto de interés turístico, ecológico, cinegético y medioambiental. En definitiva: consolidar el llamado 'turismo de caza' o ecoturismo, de forma que pueda contribuir a poner en alza la localidad, dándola a conocer como enclave natural para la práctica de este deporte y que éste sea un atractivo más añadido a los ya existentes en la misma.

Guillena está rodeada de naturaleza, con fincas tradicionalmente agrícolas y montes, que han propiciado que la cacería forme parte de su cultura y que su población tenga predilección por este deporte, así que, además, esta actividad tiene incidencia importante en la gastronomía. 'Supone, por lo tanto, un sello de identidad, tanto la caza mayor como la menor, ingredientes básicos de los platos típicos que se pueden degustar en cualquier establecimiento de la localidad', opina el alcalde.



La Feria contará con stands de productos relacionados con la caza y la artesanía en torno al sector, con una sección especialmente dedicada al mundo de la perdiz. Entre las actividades de las que se va a poder disfrutar se mantiene el simulador de tiro (SimWay Hunt), con la última tecnología en visores; habrá también exposición de aves de ornamento, así como exposición y venta de artículos de caza. Además, en el exterior de la carpa, se dispondrá de una serie de actividades complementarias, relacionadas igualmente con el mundo animal, y una zona infantil, con atracciones para los más pequeños.

El acceso a la Feria es gratuito y en su organización colaboran, junto a la Diputación de Sevilla, granjas locales de perdices, empresas de suministros, empresas locales y la Sociedad Deportiva de Cazadores Las Carrascosas.

#### MÚLTIPLES ACTIVIDADES EN 'GUILLENA PASIÓN FLAMENCA'

Con este nombre se denomina el programa que se desarrolla durante el mes de noviembre en Guillena para conmemorar el Día Mundial del Flamenco, que tiene lugar el 16 de este mes. Y el municipio lo celebra con un amplio programa de actividades relacionadas con el flamenco, cuyo objetivo es difundir y promocionar este arte.

Organizado por el Área de Cultura del Ayuntamiento, con la colaboración de la Peña Flamenca La Rivera y la participación de la Diputación de Sevilla y de la Federación de Entidades Flamenca de Sevilla y su Provincia, 'Pasión Flamenca' contará con espectáculos que tendrán lugar en la Peña La Rivera y en las calles.

En el programa de actividades, el cantaor Pepe Rueda (viernes 8, 22 horas, en La Rivera); Alonso El Purili actuando dentro de 'Flamencada', precedida por la degustación de un cocido (sábado 16, 14 horas, Plaza Alfonso XI); la cantaora Mayte Olivares (viernes 22, 22 horas, en La Rivera) y el cantaor Miguel El Lavi (sábado 30, a las 22 horas, en La Rivera).

Además, la Peña Flamenca colabora con los centros educativos del municipio para impartir charlas sobre flamenco y, también, este año habrá masterclass de baile flamenco, con las alumnas de la Escuela Municipal de Música de Guillena.

